



Qualifikation für Expeditionsmedizin

Gemäß den Ausbildungsrichtlinien der
Österreichischen Gesellschaft für Alpin- und Höhenmedizin
und der
Deutschen Gesellschaft für Berg- und Expeditionsmedizin
hat

Dr. Georg Hopf

die Prüfung zur Qualifikation zum Expeditionsarzt
in Theorie und Praxis erfolgreich bestanden.

Garmisch-Partenkirchen, am 12. November 2010

Der Präsident der
Österreichischen Gesellschaft
für Alpin- und Höhenmedizin

Der Präsident der
Deutschen Gesellschaft
für Berg- und Expeditionsmedizin

Alpinistischer Leiter
Internationale Lehrgänge
für Alpinmedizin

Prüfungsleiter